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VOSOTRAS MUJERES NO JUGARÁS MÁS CON LA VIDA CUANDO CONOZCAS LA VIDA DE VUESTRA
MADRE SANTÍSIMA, CUANDO SEPAS LA RECTITUD, CUANDO SEPAS LA BENEVOLENCIA, CUANDO

OBSERVES LO QUE AQUELLA MUJER HA DEMOSTRADO SER TODA UNA VIDA. ASÍ VOSOTRAS,
HERMANAS MUJERES, SABRÁS DE ELLA Y TRATARÁS DE SEGUIR SU CAMINO, TRATARÁS DE SEGUIR

SU SENDA, DE VER SUS TRANSFORMACIONES Y TRATARÁS DE HACERLO VOSOTRAS MISMAS.

[20001112] Que este divino amor esté con vosotros, mis bien amados, y esta divina superación
también os viva en vosotros. Y que así de tiempo en tiempo puedas vosotros encontrarte, te digo,
más que nada os te digo, hacer otros caminos diferentes, otros caminos, porque la vida es de
transformación, es de cambio. Por eso, si hoy vosotros habéis estado en un estado de consciencia,
espero más adelante vosotros podáis estar en otro.

Hasta que vosotros logres conocerte a ti mismo, hasta que vosotros logres entenderte a ti mismo lo
que vos eres, porque muchas veces, ya os he dicho, no miréis a nadie, porque aquél que miras está
haciendo lo que su corazón le ordena. ¿Y vosotros? Pues he aquí, Yo os te digo, que vosotros debes
pensar en tu propio SER, debes meditar sobre ti mismo, debéis experimentar conscientemente lo que
deseas. Solamente Yo os digo a vosotros, pueblito bendito, que entres en razón contigo mismo y
que puedas reconocer el camino que vas edificando, porque así estás reconociendo, estás
recordando que vosotros eres todo, que de vosotros surge todo y que es por eso que a vosotros os
revelo esta gran verdad de tu SER y puedas hacer tus cambios necesarios, puedas hacer tus cambios
importantes para tu vida, no para nadie, sino para vosotros mismos.

He aquí, hermanos bien amados, como Yo delante de vosotros me encuentro dispuesto a hacerles
recordar durante toda tu vida, durante toda tu existencia, durante tu pasado y vuestro presente y
vuestro mañana, sin dejar de decirte que eres tú mismo el que habéis hecho las cosas y eres tú mismo
el que las vas cosechando poco a poco. Hoy más que nunca vengo a esclarecer lo que Yo mismo os
he dicho, que aquel que siembra cosecha, no penséis vosotros que todo lo que cosechas, todo lo que
viva contigo es tu siembra, y os des cuenta vosotros de tu plena verdad, de tu plena realidad. Por
eso más que nunca estoy empeñado a que vosotros te conozcas en este tiempo en el cual estoy con
vosotros a estar desde más cerca, a convivir lo más cerca posible, a traerte la enseñanza tuya, porque
es tuya, hermanos benditos, es de vosotros mismos y solo te la traigo para que así la recuerde tu
mente, tu consciencia, tu SER.

Pues he aquí, hoy que tengo la dicha y que vosotros también la tenéis, por eso vengo ante ti, por
eso estoy delante de vosotros hablándote de tú que eres el fundamento de la vida, porque hablas de
un vida, porque hablas de un paraíso, hablas de un reino, hablas de una eternidad, porque hablas
también de un infierno, porque hablas de todo y, de cierto te digo, todo eso ha salido de vosotros,
todo eso lo habéis formado vosotros, es tu mundo que le vas dando forma paso a paso y solamente
os te digo, despierta, mi pueblito bendito en ti mismo y logra entenderte a ti mismo. Quizás a
muchos de vosotros os parezca muy fuerte esta realidad que Yo os te digo, pero es una realidad,
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hermanos míos, es una verdad que Yo os vengo a decirte, por eso es que vosotros, pues entonces
tenéis que entenderte a ti y saber que todo lo que vives es tu propia creación. Porque mi Padre,
vuestro Padre también está viviendo su propia creación, su propio mundo. También cada uno de
mis hermanos, cada uno de vosotros está viviendo su propio mundo, su propia creación, nadie os
da, ni nadie os quita, sois vosotros mismos los que quitas y los que pones en tu vida, sois los que
dispones ser vosotros y eso es tu camino. Habéis oído hablar de un camino, pero ese camino,
aunque mires a muchos caminos por fuera es de aquél que lo formó, más el tuyo obsérvalo,
obsérvalo, aunque mires muchas obras de tus hermanos, pero no son las tuyas, aunque mires un
reino, pero no es el tuyo, es de aquél que lo hizo.

He aquí, por eso mi pueblito no tiene caso que Yo os venga a engalanarte de mi mundo, que Yo os
hable de mi mundo, porque eso es mío, no es el de vosotros. Es más necesario que Yo os te haga
recordar del tuyo, de tus mundos que vas haciendo poco a poco. Porque, en verdad Yo os les digo,
toda la vida, no eres de hoy solamente el Creador, es solamente hoy el entendimiento que vas
teniendo sobre ti mismo, sobre lo que eres, lo que habéis sido. Pero de hecho, Yo os digo, que
vosotros siempre habéis sido tu propio Creador, habéis sido el Hacedor de tus caminos, el Hacedor
de todos tus caminos, eres vosotros mismo quien vas experimentándote quien eres y qué papel estás
jugando encada tiempo. Es así como vuestra consciencia se va abriendo paso a paso.

Pero si hoy te encuentras en una experiencia que para vos es amarga, analízala, compréndela y
piensa que es tu creación, es tu mundo el que habéis formado y vos tenéis el poder para poderlo
disolver, para poderlo transformar en otro, nadie más que vosotros podéis quitarte o podéis
ponerte. Porque mi Padre solamente ha dejado el libre albedrío, la libre libertad de ser como
vosotros queráis ser y de acuerdo a vuestro tamaño así vas haciendo la vida, así vas formando tus
caminos. He aquí, pues en este momento vosotros hicieras memoria sobre ti mismo y ahí te
observares en tu SER y vieras lo negro o lo blanco, tus caminos que habéis formado y vieras los
resultados de tu vida, los resultados de tus creaciones, podrías enmendaras, podrías vosotros
apartarte de lo que vos pensáis que es malo y ponerte donde pensáis que es bueno, solo vosotros,
hermanos benditos. ¿O no es así que vosotros lo dices también, cuando vos decís que es tu vida la
que vives? Pues entonces eso es, amados míos, vosotros tenéis la última palabra de ser, porque eres
el creador de tu mismo mundo, de tus mismas cosas.

Pues quiero traeré al presente, quiero que sientas el presente de tu vida y veas lo que haces, veas lo
que estás haciendo para el mañana, a lo que vos le llamas el futuro. Y es necesario que observes tu
pasado para que observes el transcurso de tu vida y veas todas tus obras. Porque vosotros habéis
hecho muchas obras y no te habéis dado cuenta, habéis hecho muchos papeles en tu vida y no te
habéis dado cuenta cómo habéis jugado. Pues hoy tienes la potestad, hoy tienes el poder para poder
alcanzar, para poder contemplar tu vida en general. Pero, he aquí, que la importancia de tu SER es
hoy, es ahorita, es que vosotros analices cada uno de tus pensares, de tus actuaciones y sepas dónde
vas y puedas reconocerte a ti mismo y saber qué es lo que estás haciendo para ti, porque no es para
nadie, mi pueblo amantísimo, es para ti mismo lo que vas haciendo, aunque vosotros dijeres
afectando estoy a aquél en todos los ámbitos. Yo te digo que eres tú mismo el que te afectas a través
de tus creaciones, a través de tu mundo, sí, cuando matas, cuando robas, cuando amas, cuando
perdonas. Analiza lo que Yo os te digo y ve que todo es una afectación para vos.

Pero aquieta tu mente y deja que entre esta verdad, deja que entre tu propia verdad a tu propio
mundo, a tu propio SER, déjalo que lo diga tu SER, deja que lo digas tú mismo que eres el Creador,
que te des cuenta de lo que vosotros hacéis. Porque Yo os digo, nadie dirige tu vida, nadie dirige tu
vida, eres vosotros el que decides, vosotros tenéis, te digo, la última palabra de ser como quieras ser,
vivir cono queráis vivir, armar tu camino como desees armarlo. Aunque contemplaras a otro que
viniera sobre ti y que dijere, tú eres la última palabra, tú eres el sí y eres el no, tenéis que aprender a
aplicar la verdad de ti mismo el sí el no. Nada malo hay, mi pueblito bendito, solamente es que
sepas aplicar tus grandes verdades y así te irás consagrando, te consagrarás en tu alma, en tu espíritu
y sabrás de ti mismo, reconocerás la grandeza de tu alma, de tu SER y ahí sentirás y ahí sabrás que
eres el pleno creador de tu mundo, ahí reconocerás que eres el creador de tus plenos estados de
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conciencia y sabrás que toda la vida y que esto te llevará a remontarte tanto hacia abajo, como
hacia arriba, como al presente y harás un chequeo sobre tu alrededor y verás que vos mismo habéis
sido el autor de tu vida, el autor de tus cosas.

Pero así os bendigo Yo a vosotros que no duermas ya más, sino que ahí en vuestro espíritu, en
vuestra alma vosotros te des cuenta qué es lo que vives, qué es lo que haces, lo que haces es lo que
vives. Pues he aquí, Yo os les digo que no es un juzgamiento, sino vengo a que vosotros te juzgues a
ti mismo, no que Yo te juzgue, pero un juzgamiento amoroso y verdadero donde en vos surja el
entendimiento de tu SER y puedas reconocer en qué mundo habéis hecho y habéis estado. Por eso
les digo en este momento, si siente odio tu corazón ese es tu mundo, ese es tu camino, esa es tu
creación que habéis hecho y la estás viviendo; si siente venganza tu corazón, eso es lo que estás
creando; si siente amor, eso es lo que estás creando; si sientes la bondad en tu SER para con tus
hermanos, eso es tu camino y ese es lo que habéis formado o estás formando para SER. Pero como
ves todo sois vosotros, todo es cada hermano, cada SER vive como desea vivir, es como desea ser.

Más Yo solamente os les digo, despierten, toda la vida han sido, toda la vida son, toda la vida serán,
sí, mi pueblito bendito. Solamente observa tus cambios, observa tus cambios que vas dando y
entonces te darás cuenta de tu mismo SER y sabrás qué es lo que estás haciendo, observa el odio que
vive en tu SER, observa la venganza que vive en tu alma, observa el amor y observa la paz también
y recuerda bien que todo esto es tu creación y donde queráis estar lo vives. Por eso Yo os dije, dos
caminos hay, el ancho y el angosto, pero esos caminos no están por fuera, están dentro de tu SER,
son tus pensamientos, está el inmediato y está el que es tardado que es la vida contraria a ti mismo y
es la vida positiva a ti mismo. No importa, no importa si el amor es lo contrario a tu vida o si el
desamor es lo contrario a tu vida, pero esos son los caminos y solamente os te digo, obsérvate y ve
lo que haces, ¿has hecho daño?, obsérvate a ti mismo. Y recuerda bien que no le habéis hecho el
daño a tu hermano, sino a ti mismo. Porque al quererle hacer el daño a tu hermano, es un atraso
sobre ti mismo, te habéis atrasado en tu vida. Es por eso que ahí debes definirte en tu SER y debes
saber si es bien o es mal para vosotros hacer lo uno o lo otro.

Hermanos, hermanas, dense cuenta de vuestro camino que llevas, el camino que vas eligiendo para
andarlo, pero ese camino que eliges es el camino creado por tu vida, no te lo da nadie, aunque lo
observes que pueda venir de un lado hacia otro, pero ese ya salió de ti disparado, como se dispara
un arma, porque eres tú su creador. Así Yo deseo que vosotros hoy en día, que estoy más cerca de
vosotros, hablándote cara a cara, haciéndote el recordatorio de tu vida para que te reconozcas en tu
alma, en tu espíritu y puedas reconocer que no es mi Padre, no es Dios el Creador, el ajeno, el que
te manda los sufrimientos o te manda la felicidad, sino vos mismo lo haces. Por eso también os te he
dicho, que no hay destinos que otro ordene para ti, sino hay destinos hechos por ti, eso siempre
será, vosotros eres el hacedor del destino para tu misma vida, para tus mismas cosas.

Hermanos, pero despierten, pero estense atentos de vuestra vida y de vuestro mundo que habéis
hecho. Porque a eso vengo solamente a hacerte recordar de tu vida, de tus hechos, de tus obras.
Porque EN VOSOTROS ESTÁ, TE DIGO, DOS CAMINOS, DOS CAMINOS PORQUE ASÍ LO HABÉIS
LLAMADO, PORQUE ASÍ TE HABÉIS SEPARADO, PORQUE ASÍ LO HABÉIS HECHO, EL MAL Y EL BIEN.
EL INFIERNO, DICES, Y LA GLORIA, SÍ, PERO ESOS SON DOS CAMINOS TUYOS. Si en aquél tiempo
Yo no lo declaré, es porque no estabas aptos para recibirlo, hoy que vas caminando poco a poco,
hoy que vas vosotros haciéndote tu propio análisis, hoy que mereces esta realidad, hoy te la
expreso, hoy te la digo, hoy te la hago recordar porque ya estás puesto en el camino. Es por eso que
Yo te digo, nada ha mandado mi Padre para vosotros, es cada uno de vosotros el que hace su vida
como desea ser; envida, celos, odio, amor, desamor, cariño o no cariño, bondad o no bondad. Éstos
son los juegos que vosotros realizas en tu vida, pero eso es tuyo y es por eso que durante tiempos
Yo os te he dicho, lo que siembra el hombre, cosecha.

Allí está la clave de la realidad, está la calve de todo lo que Yo os te estoy hablando, te estoy
haciendo recordar, porque vosotros no podéis recibir un castigo ajeno a ti, sino todo los
acontecimientos son tuyos, lo bueno y lo malo, porque sois vosotros los plenos creadores de ese
mundo. Por eso, hermanos y hermanas, Yo así os vengo a despertarles la mente, vengo a hablarles
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desde más cerca porque es importante que Yo os les derrame lo que ayer no pude derramarles.
Hablarles no pude, es porque vosotros no estabas capacitado para recibir esta enseñanza, esta
verdad, porque no era su tiempo; hoy es su tiempo, hoy te hablo estas cosas y mañana, el día de
mañana os te hablaré otro tanto más y te diré otras cosas más, la cual hoy quisieras que Yo te
hablaré, pero no es tu hora, no es tu momento, no es tu día, porque tienes muchas cosas atrasadas
en tu SER que tienes que cumplir.

He aquí pues, hermanos benditos, que como es aquí, es allá. Pero dense cuenta, pero ya es tiempo
que salgas de ese sueño tan letargo, el sueño tan letargo que Yo te hablo, no es otra cosa más que la
incertidumbre que se convierte en vanidad. He aquí, de eso es lo que Yo te hablo, cuando Yo te
digo sal de ese sueño letargo, es que aceptes la realidad y abandones la ignorancia, porque la
ignorancia es lo que empequeñece para una condición, pero no deja de ser tuya la ignorancia, los
celos, la envidia, el desamor, la lujuria, la fornicación, todo es tuyo, todo nace de tu SER, no es que
viene, es que vosotros lo haces.

Pues quizás muchos de vosotros tengas todavía creencias, tengas la creencia de decir: es que Dios
manda el sufrimiento, es que Dios manda todo el sufrir y Belcebú manda todo lo negativo. Pero Yo
os te digo que ninguno de los dos manda, sino eres vosotros los pequeños creadores de tu misma
vida, de tu mismo ser, eres el núcleo de las cosas, porque de vosotros surgen las cosas. Así como
observas el gran mar y ves las aguas salirse de él en lluvias y ellas vuelven a su mismo cause. Eso es lo
mismo, eres vosotros con tus cosas, lo bueno y lo malo. Es lo mismo, esto regresa hacia vosotros
mismos, porque todo vuelve a su Creador, todo regresa a su Creador, toda creación vuelve a su
Creador. Pues he aquí que si vosotros hacéis un mal, éste vendrá a ti y vivirá contigo hasta que
vosotros lo podáis saber disolver, así como lo habéis hecho. Pues he aquí, si vosotros edificas un
castillo, así también tendrás que destruirlo para armar otro. Porque estás en una vida de
experimentación, te digo una vida, porque así lo habéis creído vosotros, ir haciendo esa gran
experimentación, esa gran evolución, la gran transformación de tu SER para llegarte a conocer que
eres tú mismo las cosas, y las cosas son tuyas, que es por eso que vienen y están contigo, la pobreza,
la opulencia. De acuerdo a tu estado de consciencia así vivirás, de acuerdo a lo hecho por vosotros,
esto estará contigo, así vivirás con él.

Hermanos, hermanos míos, Yo vengo a enseñarles, a hacerles recordar estos secretos tuyos que están
dentro de tu alma, dentro de tu espíritu quedados, porque quiero que los saques a la luz, quiero que
alumbres el camino tuyo, porque deseo que conozcas de ti mismo y al conocerte a ti, conocerás las
cosas y ya no las separarás de ti, sino las comprenderás como tuyas, porque lo son, la pobreza, la
opulencia, la maldad y lo bueno, ya no lo verás ajeno, sino sabrás que son tuyas y esto te hará
reaccionar ante tu vida, te hará rehacer tu vida de una o de otra forma. Hermanos y hermanas, Yo
así os vengo a hacerles reaccionar, por eso estoy con vosotros y sigo delante de ti, por eso Soy el
gran amor, Soy el gran amor estando a vuestro lado. ¿Quién dirá que he partido, que me he ido? Y
aquél que lo dice no me conoce, y así forma un devaluó en su propia mente para Mí, porque al
creer que Yo os he partido, me está considerando un cruel ante la vida, está diciendo que Soy cruel y
Yo no Soy aquello, porque Yo Soy ese legitimo amor, ese legitimo entendimiento y comprensión,
porque a eso he venido a este mundo, a esta tierra a levantar a muertos y vivos. Cuando digo a
levantar a muertos y vivos, no me estoy refiriendo al cuerpo, porque el cuerpo es de donde es, y
vosotros eres de donde eres. Por eso Yo me refiero a vuestro espíritu, a vivos y a muertos, pero eso
de vivos y murtos, los vivos son aquellos que ya no creen en las cosas ajenas a sí mismo, sino las
comprenden en su vida, como vida de ellos y así van por la vida haciendo amorosa y
razonablemente su mundo; y los muertos eres vosotros, son aquellos que ignoran la verdad de su
SER que no han entendido aquello, a esos se les llama muertos en vida. Muertos en vida, porque
vida es su alma, es su espíritu, es eterno, pero muertos en el entendimiento, en su gran
reconocimiento, porque no se conocen, no se comprenden.

Hermanos, ¿y vosotros? Pues he aquí, hoy en día, hoy llegó tu hora, tu momento para reaccionar,
para despertar, para ser, para entenderte a ti mismo y entender a tus cosas. Si hoy no lo haces, no ha
llegado la hora; y si hoy lo heces, tu hora está cerca. He aquí, pero Yo os digo, para ambos es
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importante, para el que llegó, como para el que no ha llegado, porque para el que no ha llegado
tan solo es un recuerdo que va a tener, para que cuando haga esto, diga y entonces haga las cosas; y
para el que ya llegó, esté contento, feliz, alegre, este haciendo las cosas razonablemente.

Amados hermanos, por eso Yo os digo, dónde estás, qué haces. He aquí, dense cuenta, Yo no os
vengo a quitarles de lo malo o de lo bueno, solamente vengo a explicarles vuestros caminos, a
explicarles de vuestros mundos, a hacerles memoria de vuestro mundo, a decirles solamente que
vosotros sois el Creador, el creador de tu vida, de tu mundo, de tus cosas y a decirles que todo lo
que siembres habrás de cosechar, nadie más que vosotros. Así cada uno de vosotros ha edificado un
destino, y si ha edificado un destino ha edificado una muerte y aquel que lo razona perfecto,
también ha edificado, se ha entendido como una eternidad. Pues he aquí, ¿dónde vas, hermanos,
hermanas?, ¿qué es lo que estás haciendo? En verdad, Yo os les digo, Yo solamente vengo a
despertar la mente, a despertar tu conciencia, a hacerles recordar de vosotros mismos para que ya no
estés engañados, no estés engañado en la vida, hermanas, hermanos, porque deseo que vosotros
llegues a ser el SER verdadero, el SER consciente, el SER vivo, no el SER muerto estando vivo, os
digo.

Pues fijaos bien vosotros, fijaos bien cada una de tus obras, cada uno de tus hechos, fijaos bien a
dónde te lleva y así sabrás a dónde vas. He aquí pues, observa al odio y observa al gran amor, que
son tuyos estos dos caminos, observa la verdad y observa la mentira que es tuya al mismo tiempo;
observa la franqueza y observa la no franqueza que es tuya. Vosotros vas dividiendo, y divides en tu
SER los dos caminos, dos caminos, que al parecer son hechos por otros siendo tuyos, porque estos
dos caminos son tuyos.

Y nada es malo, mi pueblito amantísimo, solamente que lo aprendas a observar, quizás esto no lo
observes todavía, pero más allá podrás reconocer que solamente son tus cambios evolutivos, tus
cambios de transformación, tus experimentaciones para saber lo grande que eres en uno u otro
camino como vosotros le llaméis. Para llegarte a reconocer que eres un Dios, que eres un Creador,
que vosotros podéis hacer todas las cosas y que vosotros eliges muy bien un camino. Hermanos, esto
quizás sea tan fuerte para vosotros, pero es importante que Yo os te lo diga, es importante que Yo
os te lo haga recordar en tu SER para que veas dónde vas y qué es lo que estás haciendo. Qué es lo
que estás haciendo, porque todo lo que hay es tuyo, quizás no lo entendáis hoy, pero más adelante
lo entenderás.

Hermanos, y Yo os digo que no vengo a cuestionarles, no vengo a juzgarles, solo vengo a hacerles
recordar vuestra vida, solo vengo a que vosotros despiertes de tus sueños y que observes tus caminos
dónde vas, qué es lo que estás haciendo para ti, cómo vos te queréis observar en tu vida, en tu SER.
Porque sois vosotros los transformadores de tu misma vida, de tu mismo carácter, ¿qué es lo que
quieres vosotros en tu mundo? Porque vosotros tenéis en tu vida un lado opuesto a tu vida, es lo
contrario, es lo que vosotros no queréis ser, pero eso es como una balanza neutra. Porque vos
podéis elegir lo bueno como malo y lo malo como bueno, así podéis considerarlo, podéis
comprenderlo y ahí vives tu vida.

He aquí, hermanos benditos, como vos creáis la vida eso es lo que llevas, ves cómo la vida es
controvertida en este mundo, en este tiempo, en esta tierra, es por eso. He aquí, pues, como Yo
vengo a derramar mi enseñanza, te digo, mi enseñanza, porque lo mío es tuyo y lo tuyo es mío,
solamente que estamos en diferentes tiempos, sí, hermanos amantísimos. Pues en vosotros está tu
elección, vosotros tenéis la última palabra para elegir en lo tuyo mismo, te digo, en lo opuesto o en
lo positivo a ti mismo, no a Mí. Pues he aquí, por eso siempre os digo, en vosotros está la vida o
está la muerte, o más bien vosotros eres el creador de la vida o de la muerte, eres el creador del
infierno o de la gloria, que es lo mismo vida y muerte, pero son dos caminos que vosotros ejecutas.
Aparta esas dos cosas de vosotros y te verás como la nada, pero esa nada eres tú mismo; y cuando
te aprendas a observar así, podrás hacer nuevas cosas en tu vida, de la nada surgiendo todas las
cosas, como siempre lo has sido.

Amados hermanos, este es el entendimiento, es el razonamiento y es el recordatorio que Yo os
vengo a hacerles solamente. De ahí júzguese uno mismo, ahí puede observar sus obras, sus hechos,
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sus caminos y ahí podrá saber todos, cada uno de vosotros a dónde va, qué es lo que estás haciendo
y los velos se apartarán de vosotros y la oscuridad se apartará de vosotros, se apartará, te digo,
cuando vos la apartes, porque ésta no te la quita nadie, porque otro no la ha puesto sino vosotros
mismos. Quizás vosotros hoy no estés de acuerdo conmigo en muchas cosas, pero es que más
adelante lo entenderás. Quizás la vida mía, el buen recordatorio que Yo os hago de ti os parezca tan
duro, pero es porque no te has comprendido, no te has observado; cuando te observes bien verás la
vida y ahí sabrás lo que Yo os quiero decirte, lo que Yo os quiero darte y sabrás a dónde, Yo como
tu fiel amigo, os quiero llevarte, y me conocerás como vuestro fiel amigo y sabrás a dónde quiero
conducirte.

Así también como mi amada Madre María del Jericó, quien me sirvió como Madre en ese tiempo,
las mujeres, las hembras verán y habrán de conocer su fuerza, su poder y sabrán a dónde las quiere
llevar y ya no jugarán más con la vida. VOSOTRAS MUJERES NO JUGARÁS MÁS CON LA VIDA
CUANDO CONOZCAS LA VIDA DE VUESTRA MADRE SANTÍSIMA, CUANDO SEPAS LA RECTITUD,
CUANDO SEPAS LA BENEVOLENCIA, CUANDO OBSERVES LO QUE AQUELLA MUJER HA
DEMOSTRADO SER TODA UNA VIDA. ASÍ VOSOTRAS, HERMANAS MUJERES, SABRÁS DE ELLA Y
TRATARÁS DE SEGUIR SU CAMINO, TRATARÁS DE SEGUIR SU SENDA, DE VER SUS
TRANSFORMACIONES Y TRATARÁS DE HACERLO VOSOTRAS MISMAS. Pero hoy entiéndelo,
hermanas mías, compréndanlo y ya no harás lo que hoy haces, no vivirás lo que hoy vives, sino
vivirás otro mundo, otro amiente más allá, como aquélla mujer ha enfrentado la vida, ha buscado
su limpieza, ha buscado su pureza, así también lo serás vosotras, mis bien amadas. Esto también lo
recuerdo para vosotras hermanas mías. Así vuestra Madre Santísima ha jugado un papel ante la vida
junto conmigo, con vosotras, con vosotros. Es también el camino, la verdad y la vida como Yo y
también como vosotras, vosotros. Quizás no entendáis lo que Yo te quiero decir, pero lo poco que
entiendas trátalo de llevar. Hermanas, para que te conviertas en una Madre Santísima como
aquellas, aquellas Santas, aquellas Vírgenes que vosotros has escuchado, has mencionado, has
hablado y ellas han hablado con vosotras, también vosotras y vosotros vuestro deber es enmendar
vuestra vida, es de seguir el camino como vosotros, hermanos amantísimos.

He aquí, así os hablo Yo y expreso a mi Madre y a Mí mismo con vosotros, para que conozcas el
referido y la sustancia verdadera de quiénes son y de quién eres vosotros, y en esa diferencia
observes o estás lejos o estás cerca. Eso, vosotros lo catalogarás en tu vida, no os me corresponde a
Mí de decirte, estás lejos o estás cerca. Eso lo tiene que sentir tu alma, tu espíritu, eso lo tenéis que
sentir vosotros mismos, vosotras mismas en el transcurrir de vuestra vida. Amados hermanos, Yo
espero de vosotros acates esta palabra, acates esta enseñanza que es tuya, acates esta memoria y ahí
profundices tu vida, ahí profundices tu alma y ahí te conozcas, ahí te reconozcas. Porque no os
vengo a juzgarte, esto no es un juzgamiento, porque no estoy dado Yo para ser el juzgador, porque
no es así la vida, Yo solamente como tu fiel amigo haciéndote ver la vida, haciéndote recordar tu
vida, tu tiempo, tus cosas, haciéndote saber que eres vosotros el mismo Creador, tanto la mujer
como el hombre. Vosotras eres digna de hacer vuestra vida como queráis, pero entre ella debéis
saber a dónde vas, así como vosotros, hermanos míos.

He aquí, este es mi saludo, este es el recordatorio de mí SER que Yo os vengo a hacerles, que es
tuyo, hermanos amantísimos. Pues cuídense y hagan las cosas de acuerdo a como es la ley, la ley
divina, sigan avante en vuestro camino y traten de ser mejores, porque es la evolución de vuestro
espíritu, es como sabrás si eres o no eres, allí te reconocerás. Hermanos amantísimos, Yo os dejo la
paz, Yo os dejo el amor, Yo os dejo la riqueza, la opulencia divina, la opulencia sagrada a vuestro
espíritu. Con esto no morirás jamás, porque como Yo os dije: Soy el camino, la vedad y la vida y el
que me siga nunca morirá. He aquí, cuando Yo os dije esto, hablé de Mí y de mis creaciones y esas
no mueren porque están bien hechas. Así también las tuyas, cuando os vosotros te des cuenta y os
busques de tu vida, eso no morirá, porque es tu hechura, es tu vida.

Benditos sean vosotros. Y hasta pronto, mi pueblito amantísimo, muchas cosas quisiera darte pero
aun no es su tiempo, no es su hora, pero ya llegará cuando vosotros ansiosos estés llegará a ti. Hasta
pronto, pues, mi pueblo bendito.
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Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


